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令和 6年度 第 10回教育委員会議事録（要点筆記） 

 

日 時 令和 7年 1月 29日（水）9：00～11:00 

場 所 太良町役場教育長室 

出席者 鶴﨑委員、岩島委員、中尾委員、舩口委員、岡教育長、西田社会教育課長、 

與猶学校教育課長、末次指導主事 

欠席者 なし 

 

 

１．前回の議事録の承認  前回の議事録を委員全員承認 

 

２．議事録署名委員の指名  中尾委員 

 

３．教育長挨拶 

・ヤング川柳での子ども達の頑張りの様子を紹介。 

・二十歳の集いなど 1月の主な行事が無事終了したことを報告。 

・大浦小学校 3 年生が社会科の授業で歴史民俗資料館を見学。今後、資料館のスタッフが

展示内容の解説を行うことができるよう体制を整えたい。 

 

４．報告事項 

與猶課長：学校教育課報告事項について説明 

(1)令和 6年度卒業式及び令和 7年度入学式について 

  ・令和 6年度卒業式臨席者 

  多良中学校、多良小学校・・・教育長、中尾委員、岩島委員 

  大浦中学校、大浦小学校・・・鶴崎委員、舩口委員 

・令和 7年度入学式臨席者 

  多良中学校、多良小学校・・・鶴崎委員、中尾委員、岩島委員 

  大浦中学校、大浦小学校・・・教育長、舩口委員 

 

 ※各学校からの教育委員への卒業式、入学式の出席案内は、従来どおり全校とも全委員へ

出してもらうことを確認。その際の封筒は不要。 

 

(2)今後の行事予定 

      2月 13日（木） うまかもん給食 

    2月 27日（木） 太良高校卒業式 

    3月 7日（金）  中学校卒業式 

3月 14日（金） 小学校卒業式 

3月 20日（木・祝） 太良町合併 70周年記念式典 

    4月 10日（木） 小・中学校入学式 
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西田課長：社会教育課の 1～2月の事業報告及び計画について説明 

【事業報告】 

・令和 7年太良町二十歳のつどい 

   開催日時：令和 7年 1月 4日（土） 13時から受付 

   場  所：太良町自然休養村管理センター・大ホール 

   対象者数：多良地区 59名、大浦地区 44名  計 103名（昨年 93名） 

   参加者数：多良地区 53名、大浦地区 39名  計 92名 （昨年 77名） 

 ・第 52回太良町新春マラソン大会 

   開催日時：令和 7年 1月 11日（土） 9時 30分スタート 

   場  所：多良小学校、県道多良岳公園線道路 

   申込者数：385名（昨年 435名） 

   参加者数：294名（昨年 362名）【町内 124名、町外 170名】 

 ・佐賀県伝承芸能まつり 

   開催日時：令和 7年 1月 26日（日） 

   ※町のマイクロバスを出した。来年も続けたい。 

【実施計画】 

 ・第 43回太良町駅伝大会 

   開催日時：令和 7年 2月 2日（日） 10時 30分スタート 

   場  所：多良小学校、町内一円 

   参加チーム数：7チーム（地区：5チーム オープン 2チーム） 

 ・第 43回太良町青少年育成町民大会 

   開催日時：令和 7年 2月 9日（日）14時 00分～ 

   場  所：太良町自然休養村管理センター 大ホール 

   内  容：小中学生の作文発表 記念講演 

   対 象 者：全町民 

   ・作文発表 大浦小、多良中、太良高校生徒 

   ・記念講演 「ちょっとの工夫で子どもは伸びる！」 

          講師：生物学者、早稲田大学名誉教授 池田 晴彦さん 

             フジテレビ系「ホンマでっか！ＴＶ」に出演中 

 ・第 65回郡市対抗県内一周駅伝大会（太良町体育協会） 

   開催日時：令和 7年 2月 14日（金）～16日（日） 

   場  所：基山町役場前スタート～佐賀新聞社ゴール（県内一周） 

   参  加：嬉野・太良チーム（全チーム） 

   ※太良町から白石高校 2年生が昨年に引き続き出場 

 

（質問等） 

  【太良町駅伝大会】 

  岩島委員：町内駅伝大会のオープンの部 2チームは、どこのチームなのか。 

  西田課長：オープンの部には、太良高校野球部と川原が出場する。地区の部には、片峰、

畑田、油津、川北、道越の 5チームが出場する。 
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  【町民体育大会】 

  西田課長：これまで 4月 29日（祝）で開催してきたが、4月の最終日曜日である 4月 27

日に変更して開催予定。名称についても「太良スポ 2025」へと変更する。ま

た、種目についても、リレー等を廃止し、だれもが参加しやすい種目に変更

し、半日開催で計画している。 

  中尾委員：婦人会のマスゲームはあるのか。 

  西田課長：マスゲームはない。 

  舩口委員：小学校の運動会で行っているエビカニエクササイズを準備運動みたいな感じ

で取り入れたらいいと考える。 

  西田課長：検討してみる。 

 

５．議事 

第１号議案 令和 6年度太良町教育委員会表彰受賞者について 

與猶課長：受賞候補者について説明 

  ・令和 6年度太良町教育委員会表彰者を提案どおり決定 

  

第 2号議案 太良町教育の重点プランについて 

岡教育長：令和 6年度重点プラン及び令和 7年度重点プランについて説明 

・次回まで継続審議 

 

（質問等） 

  岩島委員：小学校の研究授業で、タブレットを使った授業の時に指示された内容とは全

く違うものを見ていた児童がいたが、支援員の指導はなかった。注意して騒

ぐと授業の妨げになることを考えてのことだろうが、もう少し支援員に前に

出てもらってもいいのではと思った。 

  岡教育長：子供が支援員に甘えるような関係性をつくらずに、まずは様子を見守り把握

することが重要と話している。これが絶対という指導の正解はないので、難

しいところだと思う。何が大事で、どう指導するといいのか、支援員が自分

なりに判断しながら動いていくことが大事だと考えている。 

  岩島委員：重点プランに示されている「生活習慣 100 点運動」の取組みと特別教育支援

員の研修はぜひお願いしたい。 

  岡教育長：「生活習慣 100点運動」の読み聞かせに関連して、幼児期の関わり方を見ると、

以前は絵本を読んで聞かせていたのが、今はスマホを与えて終わりというよ

うに、保護者の意識もこの 10年で変わっている。 

  中尾委員：保護者から「絵本の代わりにスマホでいいか？」というような質問があるか

もしれないが、そこは「絵本を使う」ことを説明してほしい。 

  岡教育長：スマホにも絵本のアプリがあるが、スマホは一方的な情報となる。絵本を見

ながらお母さんが読んであげて、子供と一緒に「ここは面白いよね」とか言

ったりするコミュニケーションが大事。 

  鶴崎委員：資料からは、令和 7 年度の太良町教育の重点プランが、令和 6 年度と比較し
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て大幅に変わっている印象をもつが、どう考えるとよいか。 

  岡教育長：令和 7 年度の重点プランには、令和 6 年度に引き続き実施する事業を省略し

て記載していないので、そういう印象となるように思う。再掲して示すよう

にしたい。 

  中尾委員：令和 7 年度の重点プランにある英語検定の補助や、台湾との交流はぜひお願

いしたい。また、多良小、大浦小一緒に合同での活動が実現できたらいいと

思う。 

  舩口委員：今後、できれば、多良小と大浦小と合同での植林をしていただきたい。また、

大浦小で毎年行っている漁業体験を多良小の子も参加させて一緒にできたら

いいと思う。 

  岡教育長：太良町には山と海があり、その両方の体験を両学校一緒にぜひ実現させたい。 

   

 〇その他 

  令和 6年度第 2回教育環境整備検討委員会の審議結果について次の通り報告 

・委員会ではアンケート調査結果に疑義なし。町ホームページでの公表について承認。 

・6月下旬の統廃合関連学校等の視察について承認。 

 

◎教育委員会の次回開催＜2月 27日（木）13：30～ 教育長室＞を決定し散会。 

 

終了 午前 11時 00分 

議事録署名委員                    


